

# Nicolas Junod dans un film sur Zwingli

Nicolas Junod a participé au tournage d'un film sur Zwingli. Il jouait un paysan avec de longs cheveux, une barbe et des habits élimés. A la sortie du film, il a été invité à l'avant-première avec tous les participants. Il raconte avec fierté son premier engagement dans un film. Sa mère Nora Junod, membre du comité d'insieme 21, a pris des photos du tournage.



*« C'était une super expérience, je jouerais volontiers de nouveau dans un film! »*

« Sur le plateau de tournage, il y avait souvent des longues pauses. En attendant, on discutait, donc j'ai pu faire connaissance avec les gens. »

« Les habits sales que je devais porter me piquaient et je devais toujours me gratter. »



« J'ai dû me laisser pousser la barbe pour mon rôle, ça a pris environ trois semaines. »

« Pendant le tournage on entendait 'Action!', et tout le monde devait faire ce que le réalisateur disait. »